



**St. Marien
Krankenhaus
Berlin**

Wir sind für Sie da



Chefarzt

Dr. med. Peter Kuhly

Facharzt für Anästhesiologie
Zusatzbezeichnung Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin, Zusatzbezeichnung Notfallmedizin



Leitender Oberarzt

Dr. med. Robert Kobischke D.E.S.A.

Facharzt für Anästhesiologie
Zusatzbezeichnung Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin, Zusatzbezeichnung Notfallmedizin, LNA Berlin



Oberärztin

Dr. med. Dorothea Malin

Fachärztin für Anästhesiologie
Zusatzbezeichnung Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin, Zusatzbezeichnung Notfallmedizin, Transplantationsbeauftragte des St. Marien-Krankenhauses



Oberarzt

Andreas Kluge D.E.S.A.

Facharzt für Anästhesiologie
Zusatzbezeichnung Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin, Zusatzbezeichnung Notfallmedizin

Der Mensch im Mittelpunkt

Wir sehen den Menschen als Individuum aus Körper, Geist und Seele. Das St. Marien-Krankenhaus Berlin ist eine Einrichtung der Kongregation der Marienschwestern von der Unbefleckten Empfängnis. Unser Selbstverständnis gründet auf dem christlichen Menschenbild. Wir dienen allen, die sich uns anvertrauen und medizinisch-pflegerische Hilfe suchen. Nächstenliebe und medizinische Kompetenz äußern sich im Umgang mit unseren Patienten, im Umgang der Mitarbeiter untereinander und in der täglichen Arbeit.

Diagnostik und Therapie erfolgen auf der Grundlage neuester Erkenntnisse. Wir legen größten Wert auf eine professionelle Zusammenarbeit von Medizin und Pflege, um unsere Patienten bestmöglich zu versorgen. Dabei entwickeln wir die Qualität der Leistungen stetig weiter und hinterfragen sie nach ihrem therapeutischen Wert und der ethischen Verantwortbarkeit.

So erreichen Sie uns



**St. Marien-Krankenhaus Berlin
Anästhesiologie und Intensivmedizin**

Chefarzt Dr. med. Peter Kuhly
Gallwitzallee 123-143 | 12249 Berlin
Telefon 030/767 83-351 | Telefax 030/767 83-547
anaesthesie@marienkrankenhaus-berlin.de
www.marienkrankenhaus-berlin.de

Träger

St. Marien e.V.
Gallwitzallee 123-143 | 12249 Berlin

Das St. Marien-Krankenhaus Berlin gehört zur Marien-Gruppe (Krankenhäuser, Senioreneinrichtungen, Medizinische Versorgungszentren, Therapeutische Praxen, Beratungs- und Servicegesellschaft für sozialmedizinische Einrichtungen): www.marien-gruppe.de

FL_SMB_MMRK_AnkImage2022_V1.2

Anästhesiologie und Intensivmedizin



Chefarzt Dr. med. Peter Kuhly

**Anästhesiologie und
Intensivmedizin**



Wir versorgen Patienten individuell mit geeigneten Narkoseverfahren.

Fachabteilung

»Ist die Operation schon vorbei?« Was die Anästhesiologie und Intensivmedizin zu leisten vermag, zeigt immer wieder diese von Patienten direkt nach der Operation gestellte Frage. Sie verdeutlicht unsere Möglichkeiten, einen sanften Schlaf mit vollständiger Schmerzfreiheit zu kombinieren.

Das Anästhesieteam wählt für jeden Patienten nach den individuellen Erfordernissen das geeignete Narkoseverfahren aus: Allgemeinnarkose oder Regional-Anästhesie (Voll- oder Teilnarkose) – oder auch eine Kombination von beidem. Während der Operation dienen modernste Geräte der Narkosesteuerung und lückenlosen Überwachung aller lebenswichtigen Organfunktionen. Ein wichtiger Bestandteil des Gesamtkonzeptes ist die anschließende Schmerztherapie mit Medikamenten und örtlichen Katheterverfahren.

Zur Vorbereitung einer Operation werden die Patienten von einem erfahrenen Anästhesisten ausführlich untersucht und über die Narkose aufgeklärt.

Wir achten ganz besonders darauf, Ursachen für das Auftreten eines perioperativen Altersdelirs (Verwirrheitszustand nach einer Operation) zu vermeiden.



Modernste Standards – Operationsbereich und Interdisziplinäre Intensivstation

Intensivmediziner und speziell ausgebildete Pflegekräfte arbeiten Hand in Hand. Wir therapieren und überwachen rund um die Uhr auf der Intensivstation Patienten nach größeren operativen Eingriffen oder nach einem Notfall. Dabei setzen wir uns besonders dafür ein, moderne Hochleistungsmedizin mit individuellen Behandlungen zu verknüpfen.

Schmerzmanagement und Schmerztherapie

Für die Schmerzbetäubung greifen wir sowohl auf Medikamente für eine Allgemeinanästhesie (Vollnarkose) als auch für eine Regionalanästhesie (Narkose bestimmter Körperteile) zurück. Unsere Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin ist auf die schonende Kombination von Regionalanästhesie und Allgemeinanästhesie spezialisiert. Ein Vorteil ist, dass die Schmerzbetäubung durch örtliche Verfahren erreicht wird, welche eine schonende Narkose ermöglicht, die das Bewusstsein und die übrigen Körperfunktionen der Patienten nicht zu sehr belastet. Darüber hinaus sorgen wir für die passende Schmerztherapie nach einer Operation, um den Patienten den Genesungsprozess so angenehm wie möglich zu gestalten.

Notfallmedizin

Gemeinsam mit den Chirurgen und Internisten des Krankenhauses sind unsere Anästhesisten und Intensivmediziner als Notärzte auf einem Notarzteinsatzfahrzeug (NEF) der Berliner Feuerwehr tätig. Die Notärzte werden zu Notfällen im gesamten Stadtgebiet alarmiert, behandeln die Patienten vor Ort und transportieren Notfallpatienten in das nächstgelegene geeignete Krankenhaus.

Für akute Notfälle stehen in unserem Krankenhaus rund um die Uhr Anästhesisten und Intensivmediziner zur Verfügung.



Leistungsspektrum

Schwerpunkte in Diagnostik und Therapie

- Allgemein- und Regional-Anästhesie für Operationen unserer Fachabteilungen, einschließlich ambulanter Eingriffe
- Intensivmedizinische Überwachung und Therapie kritisch kranker Patienten und von Patienten nach größeren Operationen
- Schmerztherapie, Notfallmedizin, Transfusionsmedizin
- Respirator-Therapie (künstliche Beatmung) bei Lungenversagen
- Medikamentöse Behandlung des Herz-Kreislaufversagens
- Antibiotika-Therapie bei schweren Infektionen und Sepsis (Blutvergiftung)
- Künstliche Ernährung
- Hämofiltration (Blutwäsche) bei akutem Nierenversagen